



URGENT RECHERCHE BENEVOLES

Gagnez des \$\$\$ non imposables

Nous sommes à la recherche d'accompagnateurs-bénévoles pouvant transporter des personnes.

URGENT VOLUNTEERS WANTED

Earn non-taxable \$\$\$

We are currently recruiting volunteers willing to transport clients.

Qui sommes-nous ?

TransporAction Pontiac, est un organisme à but non lucratif mandaté par la MRC de Pontiac pour effectuer le transport adapté et collectif sur le territoire de la MRC. Nos objectifs sont d'organiser, fournir et maintenir un service de transport adapté et collectif rural sur le territoire de la MRC du Pontiac en favorisant la mobilité des citoyennes et des citoyens en milieu rural et le développement durable des communautés.

Les services de transport sont effectués principalement par des conducteurs bénévoles.

Who are we?

TransporAction Pontiac is a non-profit organization mandated by the MRC Pontiac to provide adapted and collective transportation on the MRC's territory. Our objectives are to organize, provide, and maintain a rural adapted and collective transportation service within the territory of the Pontiac MRC by promoting the mobility of its rural citizens and the sustainable development of its communities.

Transportation services are performed mainly by volunteer drivers.

Pourquoi devenir bénévole ?

Rencontrer des gens de votre communauté ;
De faire une différence dans la vie de quelqu'un ;
Un passe-temps avec bonis

Why become a volunteer?

Meet new people in your community
To make a difference in someone's life
A pastime with a bonus

**Municipalités
Municipalities**

de/of

**Rapides-des-
Joachims,**

Chapeau,

Ladysmith,

Shawville,

Bristol, Quyon,

Luskville et

Breckenridge.

TRANSPORACTION PONTIAC

1226A, route 148
Campbell's Bay, QC
JoX 1K0

Tél: 819-648-2223

Fax: 1-877-657-9475

Sans frais: 1-877-648-2223

info@transporaction.com